

Eltern- / Schüler-Brief

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,



dies ist mein 3. und letzter Brief in diesem Schuljahr 2011/12.

Traditionell gab es im Januar die **Hallensporttage** sowie im März das **Fußballturnier** der Jahrgangsstufe 6, bei denen es wieder zu spannenden und fairen Spielen kam.

Der schon traditionell am Aschermittwoch stattfindende **Pädagogische Tag** hatte diesmal das Thema „Umgang mit Heterogenität“. Es gab Workshops zu interkultureller Kompetenz, dem „No Blame Approach“ zum Thema Mobbing, zu Schulabsentismus, Armut von Kindern, zur Pubertät, offenem Lernen, dem Übergang von der Grundschule zur weiterführenden Schule, zur Diagnostik / Lesekompetenz in der Sek. II und der Methodenstunde in der E-Phase. Beteiligt waren auch außerschulische Kooperationspartner wie das Amt für Zuwanderung und Integration, das Jugendamt, die FH Wiesbaden sowie Kolleginnen und Kollegen der Brücken-, der Helene-Lange- und der Hermann-Ehlers-Schule. Erstmals übernahmen Klassen, nämlich die Eb und die Ef, die Verpflegung zu Gunsten der Finanzierung ihrer Studienfahrt. Es war hervorragend organisiert und alles hat lecker geschmeckt.

Im Januar und Februar fand die **Schreibwerkstatt** unter Leitung von Frau Dr. Poch statt, diesmal mit dem Autor Volkmar Döring. Das Thema hieß „Traumbilder und Spiegelungen“. 20 Schülerinnen und Schüler waren beteiligt, ein musikalisch-literarischer Abend ist in Planung.

Ich möchte hier auf den schulinternen Wettbewerb „**Problem des Monats**“ aufmerksam machen. Mathematik-Lehrkräfte stellen einmal im Monat interessante Knobel-Aufgaben und Rätsel. Am Ende des Schuljahres werden die Gewinner prämiert.

Der **Frankreich-Austausch** fand im Februar statt, diesmal mit 33 Teilnehmern aus den Jahrgangsstufen 9 und 10. Vielen Dank an Frau Jochum-Werle und Herrn Heibel für die Begleitung!

Die Inszenierung „Wandelbar“ wurde wieder aufgenommen und bei den **Schultheatertagen** im Staatstheater vor vollbesetzten Rängen aufgeführt. Mit viel Spielfreude präsentierten die Musical-AG, Diltheys Frauenzimmer, die Männer-WG und die Musical-AG Piccolo einen bunten Reigen. Schon jetzt weise ich auf die Vorstellungen „Präriesalon“ sowie „Oliver“ nach den Osterferien hin; die Termine finden Sie auf der Homepage.

Drei Klassen der Jahrgangsstufen 6 und 7 nahmen am 15.03.2012 an einer **Gesundheitsrallye** im Gesundheitszentrum Asklepios mit ihren Lehrkräften Frau Surges, Frau Tautz und Herrn Haun teil. Begrüßt wurden die Schülerinnen und Schüler von der Schuldezernentin Frau Rose-Lore Scholz. Die Schülerinnen und Schüler hatten viel Spaß an verschiedenen Stationen und wurden mit einem Imbiss und einer Urkunde belohnt.

Die **Schulinspektion** vom 12.03. bis 15.03.2012 liegt hinter uns, die Übergabe des Berichts erfolgt Ende des laufenden Schuljahres. Sehr gefreut habe ich mich über den Rücklauf der Online-Befragung: 92% Schülerinnen und Schüler Sek. I, 72% Schülerinnen und Schüler Sek. II, 33% Eltern und 58% Kolleginnen und Kollegen.

Wir freuen uns über **Wettbewerbserfolge** und **Auszeichnungen** und gratulieren recht herzlich:

Schulsieger im Vorlesewettbewerb der 6. Klassen:  
Steffen Schrömges, 6a

Nachwuchs-Literatur-Wettbewerb „Literateens“ (Literaturkritik im Rahmen der Frankfurter Buchmesse)  
Ksenia Sawchuck, 10b

Schulsieger im Mathematik-Wettbewerb der 8. Klassen:  
Platz 1: Sean Berdowski, 8a; Platz 2: Nick Schneider, 8e; Platz 3: Chan Song Kim, 8b; Platz 4: Charlotte Lauter, 8c; Platz 5: Corinna Heusel, 8b; Platz 6: Lynn-Hellen Kindler und Matthias Kellner, beide 8c.

Jugend debattiert fand im Februar/März statt. Im Schulwettbewerb wurden folgende Plätze belegt:

Sek. I: 1. Platz: Mitja Jannis Lubotta, 9b; 2. Platz: Stella Thielmann, 8a; 3. Platz: Sophie Mackrodt, 9b und Marco Weyermann, 9d.

Sek. II: 1. Platz Yaron Malik, 10c; 2. Platz: Nadine Wagner, 10c; 3. Platz: Oktay Tezerdi, 10c; 4. Platz: Lucas Schürmann, 10c.

Beim Schulverbundwettbewerb belegte Stella Thielmann, 8a den 1. Platz.  
Dies ist ein sensationeller Erfolg, zu dem wir ganz herzlich gratulieren!

Im Karate Dojo belegte Sarah Ernst, 12c den 1. Platz bei den Mitteldeutschen Titelnkämpfen.

Das schriftliche **Abitur 2012** ist (abgesehen von den Nachschreibterminen) bis zu den Osterferien abgeschlossen. Es folgen: Präsentationen und mündliche Prüfungen. Allen 74 Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 13 wünsche ich viel Erfolg und gutes Gelingen! Sie werden ihre Gymnasialzeit am **12.06.2012** mit dem Fußballspiel gegen die Lehrkräfte, am **14.06.2012** mit der feierlichen Zeugnisübergabe im Atrium und am **15.06.2012** mit dem Abi-Ball auf dem Schiff MS „Rhenus“ abschließen.

Auch den Schülerinnen und Schülern aller anderen Jahrgangsstufen wünsche ich, dass sie das letzte Viertel des Schuljahres 2011/12 erfolgreich zu Ende bringen.

Allen Mitgliedern der Schulgemeinde wünsche ich schöne Ostern und erholsame Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

R. Beek  
Schulleiterin

im März 2012